

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 01. Dezember 2010

Einweihung neue Ortseinfahrt (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Hessloch beschließt auf seiner Sitzung am 01.12.2010 anlässlich der anstehenden Beendigung der Baumaßnahmen bei der Verlegung der Ortsdurchfahrt Vogelsangstraße/Hirschgartenstraße mit Anbindung an die K 658 eine offizielle Einweihung durchzuführen.

Begründung:

Die Geschichte der Neugestaltung der Ortseinfahrt der Kreisstraße 658 in Wiesbaden-Hessloch ist vielfältig und turbulent gewesen. Erste Planungen datieren aus dem Jahren 1973, vielleicht gab es auch schon vorher Überlegungen. Heute, fast 40 Jahre später, ist eines der für Hessloch größten Projekte der vergangenen Jahrzehnte fast abgeschlossen. Alle Vertreter der politischen Parteien im Ortsbeirat haben hierfür gekämpft. Als wir am 26. August 2009 im Ortsbeirat den Bebauungsplan „Ortsdurchfahrt Hessloch“ angenommen haben, waren wir gesellschaftlich mitten in einer Wirtschaftskrise. Diese Krise hatte auch die Stadt Wiesbaden getroffen und Auswirkungen auf den Doppelhaushalt. Skepsis und Hoffnung wechselten sich ab. Mit der Versetzung der Gasreglerstation wurde aber auch dem letzten Hesslocher klar, es geht los. Unter Einhaltung der dem Ortsbeirat mitgeteilten Termine haben die beteiligten Ämter und Firmen die Arbeiten fast zum Abschluss gebracht. Hierfür möchte der Ortsbeirat Hessloch im Rahmen einer offiziellen Einweihung allen Beteiligten der letzten Jahrzehnte Dank sagen und verabredet hierzu einen geeigneten Zeitpunkt.

Beschluss Nr. 0048

Der Antrag wird abgelehnt.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher